



CD - 30207 Bali y Joyas Asiáticas

13 días / 10 noches

Desde: \$1999 / USD

Países

Turquía, Tailandia, Singapur, Malasia, Indonesia

Estambul, Bangkok, Singapur, Kuala Lumpur, Malaca, Bali

Itinerario

DÍA 01. MÉXICO ? ESTAMBUL

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar vuelo con destino a Estambul. Vía Cancún. Noche a bordo.

DÍA 02. ESTAMBUL ? BANGKOK

Llegada al aeropuerto de Estambul. Tiempo de espera para tomar vuelo con destino a Bangkok.-

DÍA 03. BANGKOK

Llegada y recepción en el aeropuerto. Traslado en autobús para tener una vista panorámica por el Gran Palacio de Bangkok, el cual ofrece una perspectiva impresionante de la ciudad. Al mirar hacia

el horizonte, se pueden ver los templos y edificios históricos como el Wat Phra Kaew y el Wat Arun, rodeados de modernos rascacielos y calles bulliciosas. A lo lejos, el río Chao Phraya serpentea a través de la ciudad, reflejando la luz del sol y ofreciendo un contraste tranquilo con el ajetreo urbano; continuamos hacia Chinatown donde las calles estrechas y sinuosas se llenan de mercados callejeros, tiendas y restaurantes que exhiben una rica mezcla de arquitectura china y tailandesa. El aroma de comida se mezcla con el olor a incienso y flores, creando una experiencia sensorial única; seguiremos al mercado de flores, el cual se convierte en un mar de colores vibrantes y fragancias intensas. Miles de flores frescas, desde orquídeas exóticas hasta rosas y jazmines, se apilan en montones ordenados, creando un mosaico de tonos pastel y vivos. Tendremos una vista panorámica de El Parlamento edificio diseñado en un estilo arquitectónico tradicional tailandés con influencias modernas, se alza majestuosamente sobre el río Chao Phraya. Finalizaremos con una vista del Monumento a la Democracia ubicado en el corazón de la ciudad, un símbolo de la lucha por la democracia y la libertad en Tailandia. Alojamiento.

DÍA 04. BANGKOK ? KANCHANABURI ? BANGKOK

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MERCADO FLOTANTE Y EL PUENTE KWAI": En este recorrido, salimos de Bangkok y nos detenemos en una granja de cocoteros en la ciudad de Samut Songkram, donde nacieron los gemelos siameses de renombre mundial por primera vez en el camino. Aquí obtenemos información sobre lo que los tailandeses usan del árbol de coco, vemos los recuerdos hechos de este árbol, también puede visitar el jardín de orquídeas en el interior. Partimos de aquí y después de un viaje en autobús de unos 10 minutos, llegamos al muelle donde parten los barcos de estilo tailandés. Después de un agradable crucero de media hora acompañado de deliciosos paisajes exóticos del Lejano Oriente subiendo a los barcos desde aquí, llegamos al famoso mercado flotante, que ha sido portada de revistas y documentales. Veremos el mercado abierto instalado en canoas por el río y tendremos la oportunidad de hacer compras. Por la tarde traslado a Kanchanaburi para ver el Puente Kwai, que fue el tema de las películas, en referencia al cierre del bazar Yuzen, el puente era parte del ferrocarril Birmania-Tailandia construido por las fuerzas invasoras japonesas. Más de cien mil personas murieron a causa de enfermedades y torturas durante la construcción del ferrocarril, en el que se utilizaron prisioneros de guerra de las fuerzas aliadas y habitantes locales en su construcción. Es por eso por lo que esta línea se conoce hoy como el Ferrocarril de la Muerte.

DÍA 05. BANGKOK

Desayuno. Día libre. Alojamiento.

Sugerimos realizar la excursión opcional (con costo adicional) "MEDIO DÍA TEMPLOS & PALACIO REAL": Excursión de medio día para disfrutar los más importantes lugares de Bangkok: empezamos con el Wat Trimitr, antiguo templo cuyo exterior dorado alberga la estatua de Buda de oro macizo más grande del mundo. Con un peso de 5,5 toneladas y una altura de 3 metros. Pasando por China Town, continuamos hasta el Wat Pho, el gran complejo real de templos que alberga un Buda Reclinado de 46 metros de longitud y los chedis (tumbas) de los reyes. Uno de los

templos más antiguos de Bangkok, el Wat Pho, fue declarado monasterio real durante el reinado del rey Rama I. Terminamos la excursión visitando el Gran Palacio, uno de los más bellos ejemplos de las cortes de Siam. Antiguamente solía ser utilizado como residencia de los reyes de Tailandia. Aquí se pueden admirar palacios usados en distintas ocasiones: el palacio de los funerales, el palacio de las recepciones, la sala del trono, la sala de la coronación, la casa de los invitados reales y el maravilloso templo del Buda Esmeralda.-

DÍA 06. BANGKOK ? SINGAPUR

A la hora convenida traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Singapur. Llegada al aeropuerto de Singapur, recibimiento y traslado al hotel. Tiempo libre hasta la hora del check in. Realizaremos vista panorámica de Singapur: el Centro Colonial, campo de cricket, el Parlamento, Tribunal Superior de Justicia, el Ayuntamiento y la estatua del Merlion, barrio chino, el templo budista Thian Hock Keng, mercado de artesanía local y al jardín de orquídeas en el jardín Botánico de Singapur. Alojamiento.

DÍA 07. SINGAPUR

Desayuno. Día libre. Alojamiento. Se sugiere realizar la visita opcional (con costo adicional) a "LA ISLA SENTOSA". Es el principal lugar de esparcimiento de los singapurenses, que a finales del siglo XIX los británicos hicieron de Sentosa una fortaleza defensiva. Fue en 1967 cuando la isla fue devuelta al gobierno y se convirtió en un destino vacacional. La isla es uno de los lugares más atractivos de Singapur, consta de tres pequeñas playas: Siloso, Palawan y Tanjong que podrás recorrer, así como visitas culturales y diversas atracciones.-

DÍA 08. SINGAPUR ? MALACCA ? KUALA LUMPUR

Desayuno. Traslado en coche a la ciudad histórica de Malacca. Visitas de la Porta de Santiago, las ruinas de la Iglesia de San Pablo, la Plaza Holandesa (Dutch Square), Stadthuys, la Iglesia de Cristo, la Torre del Reloj y la Fuente de la Reina Victoria. Después, paseo por la calle Jonker y almuerzo Peranakan. Se acaba el día con un crucero por el río Melaka para fotografiar el famoso pueblo Kampung Morten. Regreso a Kuala Lumpur. Alojamiento.

DÍA 09. KUALA LUMPUR ? DENPASAR ? BALI

Desayuno. Check out. Recorreremos el Jardín Botánico Perdana, antiguamente conocido como los Jardines del Lago, y haremos una parada en la Masjid Negara (Mezquita Nacional). Tras una breve visita, continuaremos hasta Dataran Merdeka (Plaza de la Independencia), situada frente al edificio del Sultán Abdul Samad. De camino, pasaremos por la estación de tren de Kuala Lumpur, construida en 1910. Al llegar a la Plaza de la Independencia, visitaremos el lugar patrimonial. Continuaremos a pie hasta Pasar Seni (Mercado Central), pasando por Masjid Jamek, uno de los primeros edificios de Kuala Lumpur, construido en la convergencia de los ríos Gombak y Klang. Tras una breve parada en Pasar Seni, caminaremos hacia Chinatown y visitaremos los mercados callejeros. Después, continuaremos hasta Kampung Baru, un barrio típico donde la mayoría de las casas están construidas con arquitectura tradicional malaya. El viaje termina en el KLCC (centro de

la ciudad de Kuala Lumpur) para una fantástica sesión de fotos de las Torres Petronas, las torres gemelas más altas del mundo (no se incluye el acceso al mirador de las Torres Petronas ni al Sky Bridge). Al finalizar el recorrido, traslado de regreso al hotel. A la hora indicada salida para realizar la excursión incluida a "LAS CUEVAS DE BATU": compuestas por tres cavernas y varias cuevas más pequeñas. Pasaremos junto a una imponente estatua de Murugan subiremos 272 escalones hacia un santuario rupestre, y seremos testigos de los murales de las escrituras hindúes. Todo esto si los monos que viven en la frondosa pared del acantilado nos dejan. A la vuelta y de regreso al hotel haremos una panorámica de la ciudad haciendo una parada en las torres petronas para que las admiren y se hagan fotos. A la hora indicada traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Denpasar. Llegada, traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 10. BALI

Desayuno. Comenzaremos nuestro día disfrutando de un día de relajación en la hermosa playa de Nusa Dua. Podremos disfrutar de las claras aguas nadando o simplemente relajándonos en la arena, tomando el sol. Podrán disfrutar de una bebida refrescante o saborear una deliciosa comida (no incluida) en alguno de los restaurantes frente al mar. Por la tarde regreso al hotel. Alojamiento.-

DÍA 11. BALI ? UBUD

Desayuno. Comenzaremos con un recorrido por algunos de los tesoros culturales más importantes de Bali. Nuestra primer parada será en el Monumento Real de Gunung Kawi, un antiguo complejo de templos famoso por sus impresionantes santuarios tallados en la roca. Situado en un valle rodeado de arrozales, es un lugar tranquilo para disfrutar el paseo y absorber la atmósfera serena. Posteriormente visitaremos una plantación local de café y especias, donde aprenderemos sobre los métodos tradicionales de cultivo y procesamiento del famoso café balinés, incluyendo el renombrado café Luwak. Podremos participar en una sesión de cata y disfrutar de sus ricos sabores. Nuestro recorrido continuará hacia el Templo de Tirta Empul, un templo de agua sagrado conocido por su manantial bendito. Aquí, tanto los lugareños como los visitantes participan en rituales de purificación, haciendo de esta visita una experiencia profundamente espiritual. Regreso al hotel.- Alojamiento en Ubud.-

DÍA 12. UBUD? ESTAMBUL

Desayuno. Check Out a las 12:00 hrs. Realizaremos una exploración de los tesoros culturales y naturales de Ubud. Nuestro recorrido comienza en el majestuoso Puri Saren Agung Ubud, un tradicional palacio real que ofrece una mirada al patrimonio real de Bali. Posteriormente nos sumergiremos en la vibrante atmósfera del Mercado de Arte de Ubud, donde podremos descubrir y comprar artesanías únicas y recuerdos especiales. Continuaremos hacia el encantador Bosque de Monos de Ubud, hogar de cientos y juguetones macacos de cola larga en un entorno natural exuberante. A continuación, visitaremos el reconocido museo ARMA, un tesoro de arte y cultura balinesa, donde podremos admirar extraordinarias y contemporáneas obras de arte. Por la tarde nos dirigiremos a las impresionantes Terrazas de Arroz de Tegalalang, famosas por su belleza

espectacular y su sistema de irrigación intrincado, daremos un paseo relajante por las terrazas, disfrutando de la tranquilidad atmosférica del campo balinés. Traslado al aeropuerto para abordar vuelo con destino a Estambul. Noche a bordo.

DÍA 13. ESTAMBUL ? MÉXICO

Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento

Posibilidad de tomar la excursión opcional guiada (no incluida – con costo adicional) con almuerzo en un restaurante de comida típica “TOUR POR EL BÓSFORO”. Salida para contemplar el espectacular panorama del Cuerno de Oro desde la colina de Pierre Loti; visita de la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega y sede del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla, reconocido como el líder espiritual de los cristianos ortodoxos del mundo; continuamos a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul; nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su colorido y aromas, el sitio por excelencia para adquirir té, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; culminamos con un recorrido a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Por la noche traslado al aeropuerto para tomar vuelo con destino a la Ciudad de México. A la hora indicada abordar vuelo con destino a la Ciudad de México.

Este itinerario puede sufrir modificaciones por condiciones de carreteras, clima, otros aspectos no previsible o disponibilidad al momento de reservar.

El orden de los servicios puede cambiar

Precios

TARIFAS 2025	
Doble	\$ 1999
Triple	\$ 1999
Sencilla	\$ 2499
Menor	\$ 1999
Infante	\$ 1099

Impuestos Aéreos 2025	\$ 999
------------------------------	--------

SUPLEMENTOS 2025	
Junio: 17	\$ 399

-
-
- Precios indicados por persona en USD
- Los precios cambian constantemente, así que te sugerimos la verificación de estos, y no utilizar este documento como definitivo, en caso de no encontrar la fecha dentro del recuadro consultar el precio del suplemento con su ejecutivo.

Hoteles

HOTELES PREVISTOS O SIMILARES			
PAÍS	CIUDAD	HOTEL	TIPO
Tailandia	Bangkok	Ibis Bangkok Sathorn	Primera
Singapur	Singapur	Aqueen Hotel Paya Lebar	Primera
Malasia	Kuala Lumpur	Ancasa Hotel	Primera
Indonesia	Bali	Swiss – Belhotel Rainforest Kuta	Primera
Indonesia	Ubud	Budhi Ayu Villas Ubud	Primera
Turquía	Estambul	Gonen Hotel / Clarion Hotel Istanbul Mahmutbey	Primera

Ésta es la relación de los hoteles utilizados más frecuentemente en este circuito. Reflejada tan sólo a efectos indicativos, pudiendo ser el pasajero alojado en establecimientos similares o alternativos

Incluye

Boleto de avión en viaje redondo México – Estambul - México, en clase turista. Boleto de avión Estambul - Bangkok / Bangkok - Singapur / Kuala Lumpur - Denpasar / Denpasar - Estambul, en clase turista.

03 noches de alojamiento en Bangkok

02 noches de alojamiento en Singapur

01 noches de alojamiento en Kuala Lumpur

02 noches de alojamiento en Bali

01 noches de alojamiento en Ubud

01 noches de alojamiento en Estambul

Traslados indicados

Visitas indicadas

Guías de habla hispana

Autocar con aire acondicionado.

No Incluye

Gastos personales y extras en los hoteles

Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional

Propinas a guías y choferes (Son obligatorias y se pagan directamente en destino)

Tasas de servicio en Turquía: 05 USD por persona por día en caso de realizar alguna visita opcional. (Se paga directamente en destino)

Visa de Turquía

Visa de Tailandia

Fees de cámaras y monumentos